

Camagüey- La Delegación Territorial del CITMA en Camagüey y la Escuela Vocacional de Ciencias exactas "Máximo Gómez Báez "de la Provincia de Camagüey a lo largo de los años han sostenido relaciones de trabajo ininterrumpidas que tributan entre ambos centros a la formación del hombre nuevo de la Ciencia cubana

En entrevista con el MsC.Eduardo Navarro Ferrer, Subdirector general del Centro de estudios camagüeyano nos habló de esta relación de trabajo en aras de que nuestro país sea un país de hombres de Ciencia.

Las relaciones de trabajo con el CITMA en Camagüey datan de más de 7 años de fructífero intercambio, existen convenios de trabajo que así lo describen, el profe Eduardo como cariñosamente lo llaman sus estudiantes nos cuenta que el IPVCE Máximo Gómez Báez realiza actividades que se desarrollan, son dirigidas y convocadas desde la Delegación Territorial del CITMA en Camagüey, los estudiantes asisten a innumerables actividades de formación vocacional ,se han atendido por especialistas del sistema estudiantes de concursos de las asignaturas Biología,Botánica,en temas medioambientales, esta atención ha sido de vital importancia ya que esto se ha convertido en resultados para nuestra provincia. El Centro educacional se vincula también en actividades como cursos complementarios, Visitas a centros, Proyectos y sociedades científicas, todas estas acciones protagonizadas por el sistema CITMA en la Provincia. La escuela vocacional ha participado activamente en el proceso de elaboración de la Estrategia Ambiental de la Provincia y en más de una ocasión han sido objeto de visita de directivos del Sistema CITMA a nivel nacional y Provincial con el objetivo de seguir creando lazos de cooperación mutua.

Los Pinos nuevos serán los herederos del País y de toda la obra de la Revolución es nuestro deber contribuir a preparar a estos jóvenes para que la Ciencia en Cuba tenga un futuro de hombres y mujeres de Ciencia como nos exhortó nuestro inolvidable líder Fidel Castro Ruz.